

## NOTA INFORMATIVA

**Acuerdo para restaurar “La Virgen de los Mareantes”**

El Alcalde de Sevilla, Don Juan Espadas, y el Presidente del Consejo de Administración del Patrimonio Nacional, Don Alfredo Pérez de Armiñán, han mantenido hoy en el Palacio Real de Madrid un encuentro en el que se ha acordado iniciar conjuntamente los estudios previos destinados a diagnosticar el estado actual de conservación del retablo “La Virgen de los Mareantes”, de Alejo Fernández, perteneciente al Patrimonio Nacional y custodiado por el Ayuntamiento en el Real Alcázar de Sevilla.

Cuando finalicen estos estudios previos y se definan las actuaciones necesarias para su restauración integral se habilitará, en las dependencias del Real Alcázar de Sevilla, un espacio adecuado para realizar “in situ” las labores de conservación y reintegración de la obra, que se expondrá posteriormente en su emplazamiento habitual, debidamente acondicionado.

Palacio Real de Madrid, 14 de febrero de 2017